
Herr Alwin Müller meldet sich aus den Zuschauerreihen und erklärt, dass heute ein großer Teil 
des Vereinsvorstandes des „Vereins zur Förderung regenerativer Energien Eitorf e.V.“ anwesend 
sei. Unter Hinweis auf die vorherige Diskussion äußert er Verwunderung darüber, dass keine 
Fragen an die Vertreter des Vereins gerichtet wurden. 
 
Der Bürgermeister macht deutlich, dass das Engagement des Vereins von den Vertretern des 
Ausschusses gewürdigt wurde und der Erste Beigeordnete nun im Sinne der Beschlussfassung an 
den Verein zur Klärung der offenen Fragen herantreten werde. Bezugnehmend auf die konkrete 
Frage von Herrn Müller erklärt der Bürgermeister, dass ihm kein Antrag, Vertreter des Vereins 
zur Sache zu hören, vorgelegen habe. Insofern habe er auch keine Veranlassung gehabt, 
entsprechend zu reagieren. 


